

1993

Die Operette kriegt ein Schwesterchen

Unter dem Präsidium von Otto Estermann bringt die Musik- und Theatergesellschaft im Jahre 1993 mit «Anatevka» von Jerry Bock erstmals ein Musical auf die Surseer Bühne – Willy Friebe spielt den Fiedler auf dem Dach, und das Publikum heisst das kleine Schwesterchen der Operette in Sursee begeistert willkommen. Es folgen in den kommenden Jahren aus der Gattung der klassischen Musicals «Kiss me Kate» (2002) und «Anything goes» (2014) von Cole Porter, schliesslich die Jubiläumsproduktion 2025 «My Fair Lady» von Frederick Loewe.



Szenenbild aus «Anatevka» (1993)